

# SWI

## Laporan Kegiatan DDS/Silaturahmi Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol Polsek Caringin Polres Sukabumi Upaya Penguatan Kedekatan dengan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Dec 12, 2023 - 14:47



*Laporan Kegiatan DDS/Silaturahmi Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol Polsek Caringin Polres Sukabumi Upaya Penguatan Kedekatan dengan Masyarakat*

SUKABUMI - Kapolsek Caringin melaporkan kegiatan Door To Door System (DDS) atau silaturahmi yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa

Cijengkol, BRIPDA Moch. Reza Rizaldi. Kegiatan ini merupakan bentuk inisiatif untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat di wilayah hukumnya.

Pada hari Selasa, 12 Desember 2023, pukul 13.00 WIB, di Kp. Pareang Rt. 01/08 Desa Cijengkol, Bhabinkamtibmas BRIPDA Moch. Reza Rizaldi bertemu dengan Bapak Pian sebagai warga setempat. Dalam pertemuan tersebut, sejumlah himbauan diberikan kepada warga:

1. "Menjelang kegiatan Pemilu 2024, mari kita sama-sama menjaga kondusifitas sehingga terjalannya Pemilu Damai," ujar Bhabinkamtibmas.
2. Memberikan peringatan terkait cuaca yang seringkali hujan deras akhir-akhir ini, dengan mengajak masyarakat untuk berkolaborasi dalamantisipasi terjadinya bencana alam.
3. Bhabinkamtibmas menegaskan pentingnya partisipasi masyarakat dalam memberikan informasi kepada pihak kepolisian, terutama terkait adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. Selain itu, masyarakat juga diimbau untuk melaporkan hal-hal yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas).
4. Meningkatkan Satkamling/ronda malam sebagai upaya bersama menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

Dalam merespons laporan tersebut, Kapolres Sukabumi menyampaikan apresiasi atas dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk membangun sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat. Mari terus tingkatkan kerjasama dan partisipasi aktif dalam menjaga keamanan bersama," kata Kapolres Sukabumi, AKBP [Nama Kapolres Sukabumi].